

» Alcaldesa desmintió dichos de director(s) del Serviu y del seremi de Vivienda

La alcaldesa Karina Fernández se refirió a la polémica generada por la firma municipal que faltaba y que mantenía en vilo la entrega de 49 soluciones habitacionales en Cerro Sombrero. La jefa comunal desmintió los dichos del director subrogante del Serviu, Omar González, y del Seremi de Vivienda, Marco Uribe, quienes afirmaron que su administración estaba entorpeciendo el proyecto.

Ambas autoridades habían señalado que faltaba una autorización municipal para que la empresa constructora pudiera conectarse al sistema de agua potable de la comuna y realizar las pruebas finales para habilitar el suministro a las nuevas casas.

Fernández aclaró que este problema se encuentra solucionado desde el jueves pasado y que ya se firmó la autorización para realizar las pruebas de agua potable. Esto se logró tras una reunión ampliada entre distintos servicios públicos, el gobierno regional, Enap y la municipalidad. En la reunión se determinó que, al tratarse de conexiones de bienes de uso público, el municipio podía otorgar la autorización, siempre bajo ciertas condiciones.

Entre las medidas acordadas, Fernández explicó que el Serviu debe presentar un plan de contingencia ante la Enap para garantizar el suministro, especialmente en emergencias como incendios, y notificar a la entidad durante las pruebas de conexión.

"No es que estamos demorando un proyecto de cuatro meses; hemos estado en permanente comunicación con el Serviu y hemos acompañado a las familias durante todo este año", afirmó la jefa comunal.